

La seconde conférence internationale sur la pensée et l'œuvre de José Martí s'ouvre à La Havane



La Havane, 25 janvier, (RHC).- La seconde conférence internationale sur la pensée et l'œuvre de José Martí, notre Héros national, s'est ouverte ce matin à La Havane avec la participation de plus de 400 intellectuels, enseignants et artistes de 47 pays.

C'est Frère Betto, théologien brésilien de l'Ordre des Dominicains, qui a ouvert la rencontre par une conférence magistrale sur le rôle de l'éthique dans les politiques de développement.

Le programme de la conférence placée sous les auspices de l'UNESCO, l'Organisation des Nations-Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture prévoit des débats en commissions, des conférences, ainsi qu'un atelier sur les héros et les penseurs de Notre Amérique et une table ronde sur la question.

Les délégués à la conférence qui prend son titre d'une phrase de José Martí "Avec tous et pour le bien de tous" sont invités, le 27 janvier à la retraite aux flambeaux qui réédite l'hommage à notre Héros national organisé en 1953, par Fidel Castro et les jeunes qui s'apprêtaient à attaquer la caserne Moncada, à Santiago de Cuba, et engager ensuite la lutte armée contre la dictature de Batista.

La conférence se termine le lendemain, le 28 janvier, le jour du 163e anniversaire de la naissance de José Martí.

Toujours dans le cadre de cette conférence la Société culturelle José Martí remettra à Daisaku Ikeda,

président de l'organisation Soka Gakkai internationale, la distinction "L'utilité de la vertu"

<http://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/82238-la-seconde-conference-internationale-sur-la-pensee-et-loeuvre-de-jose-marti-souvre-a-la-havane>



Radio Habana Cuba